



25 Jahre Okinawa Karate in der Fränkischen Schweiz

Das Jahr 2024 ist für Helmut Stadelmann ein besonderes Jahr. Nach inzwischen 75 Lebensjahren, davon 65 Jahre Kampfkunst, 55 Jahre verheiratet und 25 Jahren Okinawa Karate in der Fränkischen Schweiz, blickt Helmut mit seinen Mitgliedern positiv in die Zukunft. Nach ständigem Training in Kirchehrenbach, Ebermannstadt und Forchheim zählen wir zwischenzeitlich sechs gegründete Karate Abteilungen in Weilersbach, Neuses, Effeltrich, Reuth, Pretzfeld und Poxdorf. Mit zwei Buchveröffentlichungen, Partnerschaften mit Volkshochschulen, Arbeitskreisen, Lehramt, Sozialbetreuung, Schulen und Kindergärten sind wir in unserer Karate-Woche ständig aktiv und werden gerne für entsprechende Veranstaltungen eingeladen. Viele Lehrgänge, Meisterprüfungen, Seminare und Leistungs-Prüfungen ziehen sich durch das ganze Jahr und bestätigt unsere qualifizierte, erfolgreiche und ehrenamtliche Ausbildung mit starken Mitgliedszahlen. Die eigentliche große Jubiläumsfeier ist im Dezember 2024 geplant. Das Bild zeigt einen Teil unserer Aktiven und Helmut mit seiner ersten Schülerin Fr. Sabrina Hofmann. Weitere Informationen unter www.karatekampfkunst.de



21.01.2024
Stadelmann